

## La Donostia WeekINN saca la innovación a la calle



En la edición de este año de la Semana de la Innovación que finaliza hoy jueves se han batido todos los récords, con la participación de más de 5.000 personas en las 40 actividades programadas en 25 espacios durante los seis días en los que se ha prolongado la WeekINN. Cabe destacar la intervención de las familias donostiarra en los eventos que se llevaron a cabo el sábado y el domingo en diferentes puntos de la ciudad. En esta edición Fomento de San Sebastián ha concedido los Premios DonostiaINN a i68, por su trayectoria y apuesta por la innovación, y a Naru Intelligence, joven startup del ámbito de las biociencias.

El **Concejal de Impulso Económico, Ernesto Gasco**, apuntó que “estamos muy satisfechos por haber conseguido llegar a la ciudadanía donostiarra en esta Semana de la Innovación, sobre todo a través de las actividades programadas en fin de semana en las que tomaron parte más de 1.200 personas. También valoramos de forma muy positiva el incremento en los colaboradores con la Donostia WeekINN, que llegan ya a 60 entidades, lo que significa que tenemos entre manos un evento consolidado que ha conseguido un buen arraigo entre las empresas, centros educativos y de investigación, y ciudadanía en general.

La Donostia WeeKINN echa hoy jueves la persiana con la proyección en Tabakalera de la película documental ‘Apollo 11’, en una sesión organizada con la Filmoteca Vasca y el Donostia International Physics Center, después de más de 40 actividades organizadas en torno a la innovación en más de 25 espacios de la ciudad. La Semana de la Innovación comenzó fin de semana ofreciendo múltiples opciones para niños, niñas y mayores que



tuvieron la oportunidad de vivir la innovación desde diferentes prismas. Monólogo de humor sobre la innovación, talleres de robótica o las actividades de música reciclada fueron algunas de las actividades que tuvieron más éxito.

El lunes, el Kursaal se convirtió en un lugar de experimentación de tecnologías disruptivas en el que 400 alumnos/as de 11 centros educativos vivieron una experiencia completa para idear soluciones de mejora de la ciudad utilizando estas tecnologías. Fue una entretenida sesión en la que, además, recibieron charlas motivacionales y tuvieron que resolver el enigma que se les planteó a través de una 'scape room' preparada para la ocasión.

Marta del Amo, del MIT Technology Review, ofreció ese día en el Hotel Londres una conferencia sobre el retail y la tecnología y explicó a los asistentes del sector del comercio de la ciudad cómo competir e innovar en la era digital, presentando las tendencias que irrumpirán en el sector del comercio, analizando y explicando en qué consisten, las ventajas y riesgos de implantación, así como las exigencias de adaptación que implica para el sector. La jornada se completó con una sesión dedicada al Blockchain y otra a las redes 5G.

El martes destacó la actividad programada para el sector de hostelería con una sesión dedicada la innovación gastronómica fuera del plato. Natali Canas, del despacho de arquitectos 'El Equipo Creativo' de Barcelona, estudio de referencia a nivel internacional, Rubén Trincado, de Restaurante Mirador de Ulía, poseedor de una estrella Michelin, y Benjamín Lana, periodista y presidente de Vocento Gastronomía, debatieron acerca de la importancia de la experiencia gastronómica en los establecimientos más allá de la mesa del restaurante. En esa jornada, y en las dos siguientes, el Fab Lab de Arquitectura acogió un taller sobre diseño y economía circular en el que escolares de diferentes centros de la ciudad pudieron diseñar un elemento para su aula. Otro grupo reflexionó sobre el envejecimiento en el futuro, de la mano de Biodonostia.

El Hotel María Cristina fue el escenario en el que se procedió ayer miércoles a la entrega de los Premios DonostialNN a la Innovación en dos categorías: para Naru Intelligence como la empresa innovadora joven y para i68 a la empresa innovadora consolidada. En el acto, al que asistió un centenar de representantes de empresas, entidades y centros de investigación de la ciudad, también se entregó un reconocimiento a Ceit-IK4 como entidad que ha desarrollado una importante labor en el campo de la investigación e innovación en San Sebastián. Su presidente, Jose María Rodríguez Ibabe, recogió el galardón y apuntó que el premio es fruto del esfuerzo continuado de los investigadores y del personal del centro, así como de la existencia de un ecosistema innovador que se ha desarrollado en San Sebastián.

El establecimiento Baga biga se ha sumado este año a la programación de la WeekINN acogiendo tres charlas de tres temáticas diferentes: Mujer y ciencia, Fútbol y ciencia, y Nanotecnología y envejecimiento. Los participantes pudieron reflexionar sobre estas cuestiones en un ambiente distendido.



*Hiri berritzailea*  
*Ciudad innovadora*

[fomentosansebastian.eus](http://fomentosansebastian.eus)



*Hiri berriailea*  
*Ciudad innovadora*

[fomentosanbastian.eus](http://fomentosanbastian.eus)